



Torres pelea un balón sin dueño con el turco Emre. / MUSTAFA OZER-AFP

España, envidia de Europa

La solvencia de un equipo que suma 31 partidos invicto convierten a la equipo nacional en el conjunto a imitar

D. VALERA COLPISA. MADRID

El viejo continente mira con otros ojos a España. Ha pasado de la compasión caritativa hacia la eterna promesa a la admiración más respetuosa.

Europa se rinde al equipo de Del Bosque. Y no sólo por su impecable estadística de resultados. El estilo del combinado nacional recupera la esencia del fútbol, pero en el doble enfrentamiento ante Turquía demostró que también sabe sufrir y remontar cuando el partido se le pone en contra. Todo ello sin renunciar a su estilo. Algo alabado por 'L'Equipe', quien desta-

có la capacidad de concentración de la selección para remontar un partido muy complejo. «En una España de récord, todo el mérito es del grupo», tituló la 'Gazzeta dello Sport' tras la victoria en el Ali Sami Yen. El periódico italiano alabó el juego colectivo sobre el que se cimienta la racha de 31 partidos sin perder del equipo de Del Bosque.

Más impactante es la trayectoria de la selección desde la llegada al banquillo de Vicente del Bosque. El salmantino cuenta sus nueve partidos por victorias. En total 11 triunfos consecutivos. El récord absoluto está en posesión de Bra-

sil. La 'canarinha' comandada por Romario y Dunga, estuvo 36 partidos sin perder (1993-1996). Los próximos compromisos de la selección serán un amistoso -con un rival por decidir- y la Copa Confederaciones, donde se medirá a Nueva Zelanda, Irak y Sudáfrica, rivales a priori, completamente inferiores. El cruce de semifinales sería previsiblemente contra

«Todo el mérito es del grupo en una España de récord», dice la 'Gazeta dello Sport'

la temida Italia o la pentacampeona Brasil.

Potencias titubeantes

España lidera el grupo 5 de clasificación para el Mundial de Sudáfrica 2010. Es el único equipo que, disputados seis partidos, ha ganado todos. Suma 18 puntos. A seis de su inmediato perseguidor: Bosnia. Sólo Holanda y Alemania pueden presumir de tener el pasaporte para Sudáfrica casi tan avanzado como los hispanos. La 'naranja mecánica' derrotó a Macedonia por 4-0 -con un gol de Huntelaar y otro de Van der Vaart- y se sitúa líder del grupo 9 con ocho puntos de ventaja respecto a Escocia. Por su parte, los subcampeones de Europa se impusieron a domicilio (0-2) ante Gales y ya sacan cuatro puntos a Rusia.

Leo Messi considera que es «imposible» jugar en La Paz

COLPISA BUENOS AIRES

«Es imposible jugar al fútbol en La Paz». Tan taxativa afirmación salió ayer de los labios de Leo Messi después de jugar, y perder por 6-1, un partido en la capital boliviana, a 3.650 metros de altitud. «Hacías un pique (un esprint) y no te podías recuperar», dijo el jugador del Barça en el aeropuerto de Buenos Aires.

«No es para contradecir a Diego (Maradona). Sólo es una opinión después de haber jugado ahí, y lo mismo piensan algunos compañeros», dijo Messi al contraponer su opinión con la del seleccionador argentino, quien respaldó a La Paz como sede de las eliminatorias mundialistas. «Igual no lo queremos poner como excusa. A Bolivia le salió todo y nosotros no pudimos hacer nada», dijo aún abatido Messi.

«Esto tiene que servir para el próximo partido en la altura» que se disputará en junio en Quito, ante Ecuador, dijo el 'crack' argentino. «Estoy dolido por cómo se dio todo. Sabíamos que en cualquier momento se podía perder, pero no esperábamos que fuese así», confesó el número 10 de la albiceleste.

«Explotaba la cabeza»

Su compañero de selección Javier Zanetti, sin embargo, elogió el juego de Bolivia. «Les salió todo bien. La altura es un condicionante, no es fácil, pero no queremos usarlo como excusa», dijo.

De todas formas, Zanetti, el jugador más experimentado del equipo argentino, confesó que algunos de sus compañeros «tenían un dolor tremendo de cabeza» durante el partido debido a la altitud.

DESCUBRE, APRENDE Y COLECCIONA CON **El Norte de Castilla**

Minerales

de gran tamaño



AMATISTA
BRASIL



ARAGONITO
MARRUECOS



LABRADORITA
MADAGASCAR



FLUORITA
CHINA



ROSA DEL
DESIERTO
MÉXICO

Los productos que aparecen en las imágenes no tienen por qué formar parte de la colección. La secuencia de entregas podría resultar modificada por incidencias ajenas al periódico.

Domingo 5

9.ª entrega

GALENA

FASCÍCULO + MINERAL + 6 FICHAS



por sólo
6,95
euros

Con el patrocinio de:

REPSOL



Cada domingo con

El Norte de Castilla